

Dieser Artikel ist am 28.11.1999 in der Ausgabe lok erschienen.

---

## **Förderkreis sorgt für die Computer**

### **Mehrere Spenden gesammelt - Moderne Medien in der Betzdorfer Martin-Luther-Schule**

BETZDORF. Dank der Initiative des Förderkreises kann die Martin-Luther-Grundschule immer mehr Klassen mit PCs für die alltägliche Unterrichtsarbeit ausrüsten. Federführend tätig ist hier Liane Aust, die unermüdlich Computerspenden sammelt. Neben einzelnen Geräten von privaten Spendern hat die Firma Lampertz einen großen Anteil daran, und auch der Schulelternsprecher Dr. Dirk Traupe hat mit mehreren Geräten den Bestand aufgestockt.

Die Schüler arbeiten in Freiarbeits- und Wochenplanphasen selbstständig und mit viel Freude an gezielt ausgewählten Lernprogrammen, die eine genaue Abstimmung auf den Übungsbedarf des einzelnen Kindes und so eine individuelle Förderung ermöglichen.

Ideal wären für diese Arbeitsweise drei PC's pro Klasse. Dieser Standard ist natürlich bei 16 Klassen noch nicht erreicht - es besteht also weiterhin Bedarf. Der Förderkreis freut sich über jede Spende (ab 486er). Auch Einzelelemente sind willkommen, im Moment werden besonders Monitore benötigt (Farbe, ab 14 Zoll).